



Da inicio el 15° torneo de fútbol pro asociaciones civiles

Detalles

Escrito por Jesús Palma

Categoría: [Deportes](#)

Publicado: 11 Julio 2019



Como cada año, Provident, empresa líder en préstamos a domicilio en México, anunció su 15° torneo de fútbol a nivel nacional siendo parte de su programa de responsabilidad social "Juntos cuidamos".

En esta edición cerca de 1,000 trabajadores de Provident participarán en 52 equipos varoniles y femeniles que se disputarán los duelos durante los fines de semana del 6 de julio al 4 de agosto. Las ciudades que participarán en este torneo son: Puebla, Torreón, Ciudad de México, Pachuca, Cuernavaca, Aguascalientes, Veracruz, Villahermosa, Guadalajara, Morelia, Oaxaca, León, Mérida y Querétaro.

Como meta de este torneo nacional es recaudar fondos para 22 asociaciones civiles con las que trabaja en diversos proyectos para beneficiar a personas que viven situaciones vulnerables debido a alguna discapacidad entre otros problemas, ya que el año pasado se logro beneficiar a más de 47 mil personas a nivel nacional.

“Para el estado de Puebla este torneo que Provident realiza año con año, ha sido muy importante porque ha impulsado el crecimiento de personas

que nos visitan por este torneo, conocen nuestro estado y después regresan para conocer más” ; refirió el Secretario de Turismo Alejandro Cañedo.

Entre los patrocinadores de este gran evento se encuentra Telcel, Circulo de Crédito, y Si vale. Se pretende con los recaudado, ayudar a asociaciones como: Fundación DAR, Fundación Down de Puebla, Amanc de Michoacán, Cale Sol, Canica de Oaxaca, Villas de Juan Pablo entre otras.

<http://pueblaahora.com/secciones1/deportes/9693-da-inicio-el-15-torneo-de-futbol-pro-asociaciones-civiles>